7 Piéces
350 m?
Réf. CA9-859
3800000 €

|_es Issambres
Maison a vendre (83380)
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Cette villa contemporaine a vendre aux Issambres, vous charmera par
sa vue sur la mer et sur le célebre village de Saint-Tropez.Elle bénéficie
d'une tres grande terrasse pouvant accueillir un jacuzzi.Cette maison
propose une belle superficie de 350 m? a proche distance de la plage
et du port. Elle est composée d'une cuisine américaine, d'une salle a
manger, d'un séjour, d'un bureau ainsi que de 5 chambres (dont une
suite parentale avec dressing). De beaux matériaux ont été sélectionnés
: noyer, pierre, chéne, cuir.Son exposition Sud vous offrira une belle

luminosité toute la journée. En ...

This elegant and contemporary villa, built in 2023, is nestled in Les Issambres.
Don't miss out on this stunning opportunity which offers a beautiful sea view and on
the famous village of Saint-Tropez. You will find 350 sg. m of living space in the
villa. You will also appreciate its big terrace.The house benefit from one big living
room, an open kitchen (italian design in wood and stone), five bedrooms, including
one master suite (with bathroom and dressing room). The villa's amenities, including
a home gym, a home cinema are outstanding.We love the walking distance from
the beach and the ...
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